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３月６日（木） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

１ 政 清 会  木 村  欽 一 １ 

２ 六 諭 会 川 崎  貴 志 ２ 

３ 公 明 党 桜 田  康 則 ３ 

４ 民 主 連 合 古 矢  千 晴 ４ 

５ の だ み ら い 庄 司  真 生 ５ 

６ 日本共産党野田市議団 星 野  幸 治 ６ 
 

３月７日（金） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

７ 市民ネットワーク 小室 美枝子 ７ 

８ 野田の明日を考える会 金 木  祐 輔 ８ 

９ い ち い の 会 河 井  哲 弥 ９ 

10 政 清 会 深 井  和 幸 10 

11 六 諭 会 濵 田  勇 次 11 

12 公 明 党 椿  博 文 12 
 

３月１０日（月） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

13 民 主 連 合 小 椋  直 樹 13 

14 の だ み ら い 栗 原  基 起 14 

15 日本共産党野田市議団 長  勝 則 15 

16 公 明 党 𠮷 岡  美 雪 16 

17 民 主 連 合 滝 本  恵 一 17 
質問時間は１人４０分以内、質問回数は無制限とします。 
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質問順位１         質問者  木村 欽一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 治水・利水について 

 

 埼玉県八潮市で発生した道路陥没事故を受けて 

１ 市内の下水道が関連する道路陥没の発生状況について 

２ 近隣市（流山市、柏市、我孫子市、松戸市、鎌ケ谷市）の 

点検状況について 

３ 下水道施設の長寿命化対策について 

４ 上水道施設の漏水状況について 

５ 上水道施設の更新状況について 

 

２ 基金等について １ 基金の種類と状況について 

２ 今後の基金残高の見通し、運用方針について 

３ 財政調整基金の債権運用後の状況について 
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質問順位２         質問者  川崎 貴志 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ ＡＩによる診断技術を 

導入した上下水道の管路 

更新計画について 

１ 野田市における上下水道の管路更新状況について 

２ 今後の上下水道管路更新計画の方向性について 

 ① 計画の見える化 

 ② ＡＩを導入した場合の費用 

 ③ ＡＩ導入の検討状況 

 

２ 野田市の医療及び救急

体制について 

 

１ 野田総合病院の現在の医療体制と今後の方向性について 

２ 救急出動の状況と搬送先、所要時間、緊急性が低かった

と思われる出動等の内容について 

 

３ 愛宕駅周辺の開発につ

いて 

１ 愛宕駅東口駅前広場の進捗状況について 

２ 駐輪場の今後と駅周辺の空き地の開発について 

３ 禁煙区域やポイ捨て禁止区域への指定について 

 

４ 公衆電話の設置につい

て 

 災害時や緊急時の連絡に役立つ公衆電話の設置について 
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質問順位３         質問者  桜田 康則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新生児聴覚スクリーニ

ング検査について 

１ 野田市における、新生児聴覚スクリーニング検査の受診

率について 

２ 受診者中、再検査になった人数について 

３ 新生児聴覚スクリーニング検査の受診率向上に向けた市

の取組について 

 

２ Ｌｉｖｅ119について 

 

１ 導入後の利用件数及び利用内容について 

２ 利用効果について 

３ Ｌｉｖｅ119の利用促進に向けた市の取組について 
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質問順位４         質問者  古矢 千晴 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 臨時運行許可（仮ナン

バー）について 

 

１ 臨時運行許可証の管理体制について 

２ 臨時運行許可証の貸与の課題と対策について 

 

２ 立地適正化計画に伴う

当市の将来像について 

 

１ 現在策定中の当市全域を対象とした立地適正化計画の概

要について 

２ 立地適正化計画の進捗状況について 
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質問順位５         質問者  庄司 真生 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 千葉県知事選挙につい

て 

 

１ 令和３年３月に行われた千葉県知事選挙では、野田市の

投票率は 26.66％で県内ワーストであったが、投票率が低い

ことに対する市の見解について伺う。 

２ 投票率向上への対策及び今後予定している取組について

伺う。 

 

２ イノシシ対策について 

 

１ 令和６年度のイノシシの目撃情報件数、駆除件数につい

て伺う。 

２ 令和６年 10月１日付でみどりと水のまちづくり課に鳥獣

被害の防止に関する係として、鳥獣対策係が新設されたが、

市民からの反響、成果について市の見解を伺う。 

３ 今年度からイノシシの目撃情報が増大している状況であ

るが、今後のイノシシ対策について伺う。 
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質問順位６         質問者  星野 幸治 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 地震災害時の避難所環

境の整備について 

１ 避難所におけるスフィア基準について、市としての現在

の認識を伺う。 

２ 避難所について、現時点での市としての想定はどのよう

になっているか伺う。 

３ 災害関連死を発生させないような避難所の運営はどのよ

うに行われるのか、市としての想定はどのようになってい

るのか伺う。 

４ 障がいを持っておられる方や高齢者など、いわゆる要援

護者とされる方々への福祉避難所とその想定する規模と内

容について伺う。 

 

２ 防災教育について １ 野田市における防災計画の中に、一般市民向けの防災教

育はどのように位置づけられているか伺う。 

２ 市の防災計画の中に、教育現場での子供たちへの防災教

育はどのようなことが行われているか伺う。 

 

３ 市内公立小中学校の教

職員の未配置問題につい

て 

１ 野田市内の教職員未配置の状況がどのようになっている

のか伺う。 

２ 野田市内の 2025年度当初の定数欠員はどのように見込ん

でいるか伺う。 

３ 年度途中の産休・育休・長期療養休暇などの代替教育の確

保について、年度当初から市独自の教員を採用・確保が必要

と考えるが、市の見解を伺う。 

４ 法律によれば、教員未配置については県の責任で完全に

解消することとなっているが、市としての県への働きかけ

はどのように行っているのか伺う。 
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質問順位７         質問者 小室 美枝子 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 介護事業を継続してい

くための野田市としての

対応について 

 

１ 野田市内の介護支援事業者数について 

２ 第９期介護保険の介護報酬改定により、訪問介護の基本

報酬が引き下げられたことによる事業者や現場からの声に

ついて 

３ 地域における介護体制の継続のため、野田市の独自支援

の必要性について 

 

２ 小中学校における教員

の不適切な指導をなく

し、児童生徒の学ぶ権利

を守る責任について 

 

１ 市内における学校現場で教員による不適切な指導による

問題が発生したことがあるかについて 

２ 教員による不適切な指導により、児童生徒が困難を抱え

るような事態が発生した場合の対応について 

３ 不適切な指導による児童生徒への権利侵害を防ぐ具体的

な取組について 

 

３ 下水道事業における経

営戦略及び下水道使用料

改定に関する進捗につい

て 

１ 令和６年１月の臨時会において、千葉県からの負担金の

単価改定による対応が求められた経緯の説明があったが、

料金改定に関する検討の結果及びその後の進捗について 

２ 埼玉県八潮市の陥没事故は、全国の自治体が抱えるイン

フラの更新課題として人ごとではないが、野田市としての

下水道事業に関する今後の課題及び経営戦略について 

 

４ マイナンバーカードの

電子証明書更新に係る対

応について 

１ 2025 年度以降は、マイナンバーカードの電子証明書の有

効期限が切れる対象者が増えると聞く。2029 年度までの５

年間で対象者となる方の人数について 

２ 更新手続の認知度及び周知について 

３ マイナンバーカードの電子証明書の有効期限が切れてし

まうとオンライン手続が利用できない、マイナ保険証がひ

もづけされていた場合には、保険証として利用できない等

の不都合が生じるケースへの対応について 
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質問順位８         質問者  金木 祐輔 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 土曜授業について 

 

１ 今年度、土曜授業検討委員会は何回開催して、どのような 

検討がなされたか伺う。 

２ 今年度と昨年度のアンケートの相違点を伺う。 

３ 今年度、土曜授業の回数を５回から８回までと各校の実 

情に任せたが、ほとんどの学校が５回の実施だったことに 

ついて、検討委員会ではどう考察しているのか伺う。 

４ 来年度の土曜授業の回数や内容について伺う。 

５ 今後の見通しについて伺う。 

 

２ 県道境杉戸線バイパス

開通に伴う関宿橋東側サ

イクリングロードの安全

対策について 

１ バイパス開通後、関宿橋東側サイクリングロードの平面

交差での交通事故の発生状況について伺う。 

２ 交差点のアンダーパス化を含め、早急な安全対策が必要

と考えるが、今後の見通しについて伺う。 
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質問順位９         質問者  河井 哲弥 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 上下水道管の現状と今

後の老朽化対応について 

１ １月 28日に八潮市で発生した、下水道管破損によるもの 

とみられる道路陥没事故を受けて、千葉県では下水道管の 

緊急点検を始めたが、野田市内下水道管の点検結果につい 

て伺う。 

２ 松戸市や大網白里市では、上水道管破裂による道路の陥 

没と断水等が発生しているが、野田市における上水道管の 

老朽化について伺う。 

３ 県の緊急点検以降、野田市としてのチェック体制や細か 

な水道管の点検等、何か対策を講じているのか伺う。 
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質問順位１０         質問者 深井 和幸 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 市職員の子育てしやす

い環境づくりについて 

 

１ 育児休業並びに部分休業及び育児参加休暇及び育児短時

間勤務の取得状況 

２ 育児休業並びに部分休業及び育児短時間勤務取得により

減員となった所属の職員のフォローアップ状況 

３ 父親に対する子育て支援 

４ 部分休業を小学校就学前までから小学校３年生までへの

拡大 

 

２ 行旅死亡人について １ 引取り手のない遺体等に関する事務マニュアル等の整備

状況 

２ 遺体等の取扱い及び親族への連絡範囲や方法 

３ 火葬・埋葬等費用の取扱い 

４ 残余遺留金品処理に伴う相続財産制度及び弁済供託制度

の活用実態 

５ 遺骨の保管及び管理状況 

 

３ 保護司制度への市の支

援について 

１ 法務省等から市への協力依頼 

２ 野田市及び周辺市における保護司との協力状況 

３ 学校と保護司の連携内容 
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質問順位１１        質問者  濵田 勇次 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナウイルス感

染症対応の検証について 

 

１ 新型コロナウイルス対策本部会議の開催経過について 

２ 検証と記録を残す必要性の見解について 

３ 記録の閲覧に関しての見解について 

４ 関係者、関係団体が共有し、次に備えることが必要と考え

るが、見解について 

 

２ 老朽化した太陽光パネ

ルの取扱いについて 

１ 市内に設置されている事業用太陽光パネルのうち、市が

把握している経年ごとのおおよその数量について 

２ 現状の廃棄方法について 

３ 今後の放置対策と廃棄方法の見解について 
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質問順位１２        質問者  椿  博文 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 東京 2025 デフリンピ

ック大会について 

 

１ おととしのデフサッカーワールドカップに野田市出身選

手が出場した際の、本市の広報活動及びイベント開催の内

容と反響について伺う。 

２ 本年の東京 2025デフリンピック大会に対する本市の周知

広報活動やイベント開催の予定があれば伺う。 

 

２ 国の新総合防災情報シ

ステム（ＳＯＢＯ－ＷＥ

Ｂ）について 

１ この新総合防災情報システムの本市での活用方法につい

て伺う。 

２ このシステムを本市で活用した場合の効果について伺

う。 
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質問順位１３        質問者  小椋 直樹 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 市内公立小中学校にお

けるＩＣＴ活用学習の充

実について 

 

１ 野田市の現在のＩＣＴ活用学習の内容及び状況について 

２ 今後の児童生徒のＩＣＴ活用学習を充実させ、向上させ

る方策について 

 

２ 江戸川第一終末処理場

の早期整備に関する要望

活動について 

 要望活動の内容と知事の回答内容について 
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質問順位１４        質問者  栗原 基起 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 宿泊税の導入について 

 

１ 千葉県が宿泊税定額 150 円を導入する予定だが、野田市

としての見解を伺う。 

２ 宿泊税が導入された場合の野田市への影響や課題につい

て伺う。 

３ 野田市に配分される交付金等について伺う。 

 

２ 情報発信の戦略につい

て 

 

１ 情報発信を行っている各ＳＮＳ媒体の運営状況や管理体

制について伺う。 

２ 市政 75周年記念事業に係る市民への周知方法やＰＲ方法

について伺う。 

３ 職員への情報発信力強化研修を通した成果と課題につい

て伺う。 
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質問順位１５        質問者  長  勝則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 八潮市の県道交差点で

の道路陥没事故を受けて

の本市の下水道施設の状

況と今後の対応について 

 

１ 直近３年の市内の下水道施設の劣化や損傷による道路陥

没件数について 

２ 当該事故を受けた緊急点検の実施について 

３ 市内の下水道施設のマネジメント計画について 

 

２ コミュニティバスの対

策と交通不便地域対策に

ついて 

 

１ 令和７年度のコミュニティバス等対策審議会での審議内

容について 

２ 病院送迎バスの空席を活用した野田市高齢者等移動支援

事業に期待される効果について 

 

３ 建設労働者の支援策の

充実について 

１ 小規模工事登録制度の発注状況について 

２ 小規模工事登録制度の拡充について 

３ 建設キャリアアップシステム（ＣＣＵＳ）の周知について 

４ 建設業退職金共済証紙の証紙購入状況報告書と証紙貼付

実績報告書の直近年度の提出状況と周知について 
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質問順位１６        質問者  𠮷岡 美雪 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 本市の各種ＳＮＳ発信

について 

 

１ 各種ＳＮＳ情報発信の状況について 

２ 各種ＳＮＳ情報を発信する際の工夫している取組等につ

いて 

 

２ リチウム蓄電池等の小

型充電式電池の拠点回収

について 

１ リチウム蓄電池等の小型充電式電池の回収状況について 

２ リチウム蓄電池等の回収に係る周知及び取組について 
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質問順位１７        質問者  滝本 恵一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 尾崎金島地区の整備状

況について 

 

１ 谷津田の維持管理について 

２ 尾崎金島地区一帯の整備計画について 

３ 小中学生の学習の場としての利用について 

 

２ 行政文書の取扱いにつ

いて 

 

１ 管理方法について 

２ 保存場所のスペースについて 

３ 保存期間終了後の廃棄方法について 

４ アーキビストの養成について 

５ デジタル化について 

 

３ パークゴルフ場につい

て 

１ 整備の進捗状況について 

２ 開場の時期について 

３ 民間企業との連携について 

 

 



